



Steyr geht in das große Finale â€“ BILD

ID: LCG18322 | 06.08.2018 | Kunde: Musikfestival Steyr | Ressort: Kultur Ã–sterreich | Medieninformation

Von 9. bis 11. August 2018 haben eingefleischte Musical-Fans noch drei Mal die Gelegenheit, im Steyrer Schlossgraben in das Chicago der 1920er Jahre einzutauchen.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) © leisure communications/ Christian Jobst

Steyr (LCG) – Noch an drei Abenden bekommen eingefleischte Musical-Fans, von 9. bis 11. August 2018, die Gelegenheit, sich vom Musikfestival Steyr in das Chicago der 1920er Jahre entführen zu lassen. Kommenden Samstag, dem 11. August 2018, hebt sich der Vorhand für die diesjährige Spielsaison zum letzten Mal, um den Steyrer Schlossgraben in die verruchte Chicagoer Nachtclubszene zu Zeiten der Prohibition zu verwandeln. Dank Jahrhundertssommer blickt das Musikfestival Steyr unter der Intendanz von **Karl-Michael Ebner** bisher nicht nur auf ausverkaufte Abende zurück, erstmals seit Langem fanden sämtliche Vorstellungen Open-Air auf einer der schönsten Freiluftbühnen des Landes statt.

Liebe, Lügen, Leidenschaft

In den Hauptrollen des Musicals „Chicago“ – nach dem gleichnamigen Stück der Reporterin **Maurine Dallas Watkins** – brillieren die Volksooper-Wien-Ensemblemitglieder **Lisa Habermann** („Roxie Hart“) und **Martina Dorak** („Velma Kelly“) als Vaudeville-Tänzerinnen und Zellengenossinnen, die um die Gunst von **Axel Herrig** buhlen, der diese in der Rolle des Staranwalts „Billy Flynn“ aus dem Gefängnis holen soll. Als Velma Kelly, die dank **Patricia Nessy** als korrupte „Mama Morton“ zum Medienstar wurde und nach ihrer Freilassung die Fortsetzung ihrer Karriere plant, bemerkt, dass Billy Flynn ein doppeltes Spiel betreibt, beginnt ein Dreiecksspiel aus Lügen,

Eifersucht und Verrat, das unserer heutigen Gesellschaft in beispielloser Zeitlosigkeit den Spiegel vorhält.

Nur noch bis 11. August 2018 entführt das Musikfestival Steyr in die „Roaring Twenties“ und begeistert mit unzähligen Ohrwürmern.

Tickets online erhältlich

Karten für alle Kategorien sowie für das Kindertheater sind online auf <http://www.musikfestivalsteyr.at> oder telefonisch beim Tourismusverband Steyr telefonisch unter +43 7252 53229-0 erhältlich.

Über das Musikfestival Steyr

Das Musikfestival Steyr geht von 28. Juli bis 11. August 2018 in die 24. Spielsaison und verwandelt den Schlossgraben von Schloss Lamberg im oberösterreichischen Steyr in rund zweimonatiger Aufbauarbeit zu einer der schönsten Open-Air-Bühnen Österreichs. Neben erfolgreichen Opern- und Operettenproduktionen hat das Musikfestival Steyr in den vergangenen Jahren mehrfach bewiesen, dass es auch Musical „kann“ und sich mit Eigenproduktionen wie „Les Misérables“, „My Fair Lady“, „Evita“ oder „West Side Story“ einen verdienten Spitzenplatz in der heimischen Musicalszene erspielt.

Zusätzlich zur jährlichen Eigenproduktion wartet das Musikfestival Steyr mit dem Kindertheater, dem Kinder-Workshop sowie mit dem Kino unter Sternenhimmel mit einem abwechslungsreichen Programm für Groß und Klein auf. Weitere Informationen auf <https://www.musikfestivalsteyr.at>

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf <https://www.leisure.at>. (Schluss)

